

II	DÓLAR TRM \$ 3.339,19 ↓ -\$ 44,10 -1,30%	COLCAP 1.645,88 ↑ +12,73 0,78%	PETRÓLEO WTI \$ 56,54 ↑ +\$ 0,34 0,60%	CAFÉ COLOMBIAN MILDS \$ 1,41 ↑	VER MÁS
----	--	--------------------------------	--	--------------------------------	---------



ENERGÍA

# Ecopetrol informa que inicia producción y despacho de gasolina 'premium'

martes, 5 de noviembre de 2019

GUARDAR f t in

La República

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- Gasolina +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- Gasolina +

Administre sus temas

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- Gasolina +

Administre sus temas

## Ecopetrol abastece 100% de la demanda del país.

Kevin Steven Bohórquez Guevara - kbohoquez@larepublica.com.co

Con el objetivo de aumentar el suministro de combustibles más limpios, Ecopetrol informó que se inició la producción y despacho de gasolina extra de calidad internacional.

La nueva combustible sube su índice antidetonante (IAD) de 87 a 91. Este índice está relacionado con el nivel de octanos, lo cual se traduce en un mejor desempeño de los motores que emplean este tipo de combustible, aseguró la petrolera.

"La entrega de gasolina extra de la más alta calidad demuestra el compromiso del Grupo Ecopetrol en suministrar mejores combustibles que aportan a una mejor calidad de aire para los colombianos y un mejor rendimiento de los vehículos. Primero nos enfocamos en disminuir el contenido de azufre en el diésel y la gasolina, y ahora damos otro paso con la mejora del octanaje de la extra gracias al trabajo de un equipo interdisciplinario y la tecnología que tenemos en nuestras refinerías", dijo Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.

Esta gasolina extra de mejor calidad se empezó a producir primero en la refinería de Cartagena para la Costa Atlántica. Sin embargo, según confirmó la petrolera a partir de octubre, empezaron los despachos desde Barrancabermeja para el resto del país.

El IAD es la medida del octanaje que se usa en Norte América y la mayoría de países de Latinoamérica. En países de Europa, Asia, África y Medio Oriente se utiliza el Research Octane Number (RON). El 91 en el IAD equivale a un RON de 94 a 95.

Actualmente, Ecopetrol abastece el ciento por ciento de la demanda nacional de gasolina extra de aproximadamente 3.400 barriles por día.

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

Correo Electrónico

REGISTRARSE

GUARDAR

### TENDENCIAS

- Hoy entran en vigencia los nuevos aranceles a las prendas de vestir en el país
- Scotiabank Colpatría avanza en la integración de su plataforma tecnológica
- McDonald's despide a su CEO tras entablar una relación sentimental con empleada
- Los bancos colombianos reafirman su espíritu multilativo con diferentes adquisiciones
- En la última década han ingresado seis nuevas cementeras al mercado local

## MÁS DE ECONOMÍA

HACIENDA

Duque no comparte tesis de aumentar edad y porcentaje de cotización para pensionarse



Además, el mandatario recalcó que no comparte la propuesta de algunos líderes de disminuir el salario mínimo a los menores de 25 años

MINAS

"Necesitamos tener una política clara que fomente la exploración minera"



El presidente de la ACM, Juan Camilo Nariño, aseguró que es necesario impulsar minerales como el cobre y el oro. Dijo que es urgente simplificar los trámites del sector.

HACIENDA

Dian y Zona Franca de Bogotá apuntan por mejorar tiempos de logística con nueva interoperabilidad



La Dian y Zona Franca de Bogotá dieron a conocer

## MÁS DE LA REPÚBLICA

BOLSAS

Dólar subió \$8,97 por espera en decisión de Fed y posible freno de acuerdo comercial



BOLSAS

Los activos de Chile caen tras la decisión de cancelación de la cumbre Apec

ACTUALIDAD

La vicepresidencia y numerosas entidades firmaron memorando antiterrorismo



ENTRETENIMIENTO

Se realizará el Gran Concierto Davivienda de Navidad con más de 200 artistas

CULTURA

Tras firmar un Conpes, se inauguró el primer proyecto de economía naranja en Bogotá



### TODAS LAS SECCIONES

- Inicio
- Finanzas
- Empresas
- Análisis
- Indicadores
- Finanzas Personales
- Responsabilidad Social
- Consumo
- Alta Gerencia
- Internet Economy
- Infraestructura
- Salud Ejecutiva

### MANTENGASE CONECTADO

- Contactenos
- Aviso de privacidad
- Términos y Condiciones
- Política de Tratamiento de Información
- Superintendencia de Industria y Comercio